

Reportage photo au Marché de Rueil le 10/03/2012 à 10h

Faute d'arceaux vélo, des dizaines de vélos sont attachés au mobilier urbain

Bd du Gal De Gaulle



De plus la Police municipale dissuade les cyclistes de s'installer sur les barrières.



Devant la médiathèque c'est l'anarchie :
6 places vélo sont squattées par 3 scooters : 1 seul vélo a trouvé sa place



L'autre emplacement devant la médiathèque : complètement saturé avec en plus un 2RM qui prend 2 places



Un cycliste qui s'accroche où il peut ; heureusement il a un antivol très long.



Autre stationnement improvisé au coin de la médiathèque :



Une employée de la médiathèque qui peut enfin accrocher son vélo après qu'une place se soit libérée :



Seuls 4 arceaux vélo disponibles place J Jaurès : devant la poste (photo du 4/02 toujours d'actualité le 10/03/2012) peu accessibles le jour de marché et de plus entourés par un stand forain



Emplacement où il serait pourtant facile et nécessaire d'installer 20 arceaux vélo :



Conclusion : malgré les alertes émises depuis décembre 2011, et les promesses orales et écrites de la Mairie que les stationnements vélo seraient prêts lors du retour du marché place J Jaurès mi janvier 2012, la situation n'est absolument pas satisfaisante :

- seuls 4 arceaux devant la poste, peu accessibles le jour de marché et de plus entourés par un stand forain
- arceaux devant la médiathèque squattés par les 2RM et saturés.

Il faut impérativement installer plusieurs dizaines d'arceaux vélo aux deux extrémités de la place J Jaurès :

- au niveau Mal Foch ou Gal De Gaulle
- au niveau Paul Doumer